

Incendio en Vilches Alto destruyó cabaña y automóvil y fue controlado por comunidad y bomberos



Esta tarde, un incendio de grandes proporciones afectó la zona de Vilches Alto, específicamente en el kilómetro 25.300, arrasando con una cabaña y un automóvil. El fuego generó un serio riesgo de propagarse a viviendas cerca-

nas, lo que podría haber causado un desastre mayor.

Afortunadamente, el rápido actuar de los vecinos, junto con el apoyo de funcionarios de la localidad de Altos de Lircay, la brigada CONAF, Carabineros y

Bomberos, quienes llegaron al lugar con dos carros de bomberos, permitió controlar la situación de forma efectiva. Además, la 7ª Brigada de Bomberos en formación en Vilches también se sumó a la emergencia, trabajando incansablemente para extinguir las llamas.

Gracias al esfuerzo

conjunto de estas instituciones y a la coordinación eficiente entre los involucrados, el incendio fue sofocado rápidamente sin que se registraran personas heridas ni que el fuego se propagara hacia otras estructuras o se convirtiera en un incendio forestal. La pronta respuesta logró devolver la tranquilidad a los residentes de la zona.

Sin embargo, las autoridades hicieron un llamado a la precaución y advirtieron sobre la importancia de mantenerse siempre alerta, especialmente en temporada de alto riesgo de incendios, y evitar el uso de fuego en áreas sensibles. La colaboración y el compromiso de la comunidad siguen siendo claves para mantener la seguridad en Vilches Alto.

Carabineros reitera a la comunidad a mantener control sobre el fuego y así evitar este tipo de daños.

